カウナス市内を観光しました

できた。」などと話してくださいました。いる。 杉原氏のおかげで、今は30人の家族が来館されており、「父の道をたどる旅をして救われた方の息子さん夫婦(アメリカ在住)が

入賞作品の短冊を手渡しました。めて折った千羽鶴と、杉原ウィーク短歌大会また、シモナス館長に、生徒たちが心を込また、シモナス館長に、生徒たちが心を込

を流す生徒もいました。 生徒たちは感 ない 19月 では、 19月 では、

を訪問しました。かの有名な「アウシュヴィッツ強制収容所跡」の日目にポーランドへ移動し、7日目は、

さいました。

さいました。

は、お原千畝氏の素晴らしさを織い交ぜながら、当時の状況の説明をしてくだいである中谷剛さんの素晴らしさを織いでである中谷剛さんの案内で、収容されるをがら、当時の状況の説明をしてくだいである中谷剛さんの案内で、収容されるでである中谷剛さんの案内で、収容されるが、現地で唯一の日本人が

うにして案内してくださいました。また、人としての在り方・生き方を問うよ

- を考えながら見学してほしい。・杉原千畝さんの何が立派なことだったのか
- た日、前2411、荒りつけべてたが、かなく、難民であるユダヤ人を助けた。 るのが仕事であるが、千畝さんは日本人で外交官だった杉原千畝さん。日本人を助け
- う」と記した。
  きもっていない。愛することを学びましょイッターに「人を憎むことを人は生まれつ先日、前アメリカ大統領のオバマ氏がツ
- 「愛することを学ぶか。僧むことを学ぶか、愛することを学ぶ」このことは杉原千畝さ
- 杉原千畝さんの業績を世界に広めてほしきた。それほど杉原千畝さんは偉大な人。として、ユダヤ人が真っ先に日本にやって東北の震災の時、杉原千畝さんへの恩返し

い。それが皆さんの役割です。

- を大切にして生きたい。と、生かされていることを自覚して、時間ことがわかった。自分も今生きているこああいう状況の中でも生き延びた人がいた
- 感謝したい。 すぐ殺される。今自分が生きていることに当時、14才以下はガス室へ。自分は14才。
- 習に活かしていきたい。
  実際に見て感じたことをこれからの人道学
  実際に見て感じたことをこれからの人道学
- くてはいけない。谷さんに感謝するとともに、自分が伝えなくなった。とても悲しい。伝えてくれる中・こういうことが実際に起きて大勢の方が亡

ることを強く期待しています。の「夢と志」を明確にしていく『道しるべ』となこの研修が、これから先、生徒一人ひとり